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議事記録係 作成 
 
平成２２年 牧之原市議会 議会報告会 議事録 
 
Ⅰ 次第など 
 

           日  時 

 摘  要 
５月１４日（金）

19:00～21:00 
５月１５日（土）

19:00～21:00 
会  場 さざんか 相良史料館 
参加者数 90名 95名 
次第 
 司会進行 
 議事記録者 
 
１． 議長挨拶 
２． 開会挨拶 
３． 議会報告 
（１）議会活動に関すること 
（２）予算の審議に関すること 
（３）その他重要と認められる事項 
① 榛原総合病院 
② 広域消防 
③ 空港の利活用 

４． 質疑応答（報告に関して） 
５． 意見・提言等 
６． 閉会挨拶 

 
中野 康子 
鈴木 千津子 
増田 伸三 
田村 兼夫 
名波 富幸 
 
名波 富幸 
太田 佳晴 
 
粂田 幸一 
鷺坂 隆夫 
良知 義廣 
 
 
須藤 信夫 
（地区長会長） 

 
中山 香 
澤田 隆弘 
赤堀 勲 
        

 
 
鈴木 正樹 
小杉 康男 
 
川島 啓司 
本杉 光雄 
赤堀 勲  
 
 
名波 富幸   

 
 
 
 
 
Ⅱ 質疑応答、意見・提言等・・・発言順 
 
《5月 14日(金）榛原会場》 
１． 榛原総合病院には精神科がないが、今後設ける計画があるか。 

 
Ａ：診療科については議会には話がない。順次、医師を充足させていく計画

ではないかと推測するが、このお話は伝えておきます。 

田村 兼夫 
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２． 平成２２年度予算では各種の団体に対する補助金が減額されたとのことであ

るが、どの団体へいくら交付したかの一覧表をいただけるか。 
 
   Ａ：本件は市の担当部門へお尋ねいただきたい。 

 
３． 富士山静岡空港へ降りたお客様は、その後どの方向に出掛けたか。 

 
    Ａ：観光ルートは確立していない。韓国からのお客様は富士山静岡空港で降

りて東京方面へ行き、秋葉原でショッピングをして成田から帰国という

コースが多いようです。当地方では御前崎グランドホテルやグリンピア

牧之原などへ寄っているようです。 
 
４． 今日の報告の骨子となる資料を事前配布して欲しかった。 
 
    Ａ：次回から配慮します。 
 
５． 広域消防のお話で「榛原地区は変化がない」とのことであったが、牧之原地

区の場合はどうか。  
 
    Ａ：市長は「今までよりサービスが低下しないようにしていきたい」と言っ

ています。 
 
６． 広域消防で、なぜ中部、西部と線引きをするのか。  
 
    Ａ：現在の 26本部を 8本部に統合するという県の方針です。 
 
７． 地震災害が一番心配である。榛原町時代にはトリアージの体制が取れていた

が合併後白紙になったようである。執行部と一緒に新しい体制づくりをされる

よう希望します。 
 
    Ａ：執行部と打ち合わせていきます。 
 
８． 旧細江保育園の跡地利用について地元町内会（細江、根松、堀の内）から要

望をあげているが回答がない。撤去後土地売却との話も聞くが、具体的にどう

なっているのか。  
 
   Ａ：議会では具体的なことは伺っていません。 
 
９． 富士山静岡空港が出来て私自身は良いと思っているが、次の世代の子供たち
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が牧之原市を自分たちの町として愛することができるよう何か魅力あるものを

残さなければならないと考えている。 
 
    Ａ：榛原総合病院の周産期医療の充実や保育園への待機児童ゼロなど魅力あ

る「まちづくり」を目指します。 
 
１０．旧細江保育園跡地利用の要望書は毎年提出しなければならなのか。 

 
    Ａ：毎年提出の必要はありません。   
 
１１．なぜ牧之原市はいつまでたっても核兵器廃絶都市宣言をしないのか。 

 
    Ａ：議会ではすでに採択済みです。 
 
１２．勝間田小学校の通学路の歩道（中島から最明寺区間）は、要望してから３０年

も経つのに予算がないということでできていない。児童が安心して通学できるよ

う配慮願いたい。  
 

 Ａ：市側に伝えておきます。 
 
１３．保育園の民営化にあたっては既設の保育園と官民格差のない体制作りを希望し

ます。  
 
    Ａ：承っておきます。 
 
 
Ⅲ その他・・・須藤地区長会長の閉会の挨拶から 
 議会基本条例で議会報告会を義務付けたことは評価できる。私見ではあるが、次の

ことを要望します。 
１．今まで市民が議会の様子を知る手段は、①議会の傍聴②市議会だよりの２つの

みであった。地元を中心に独自の議会報告を配布したりしている議員もいるよ

うだが、議会報告会を年１回でなく数回開いて欲しい。 
２．議会と行政とが連携が取れていない部分があるように感じられる。 
３．安心できるまち、「幸福実現都市」を目指した議会活動を期待します。 
 

以上  
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Ⅱ 質疑応答、意見・提言等・・・発言順 
 
《5月 15日(土）相良会場》 
１． 榛原総合病院の指定管理者制度移行に伴い組合から指定管理者へ支払う「地

域医療交付金」と指定管理者から組合へ支払う「指定管理者負担金」があると

のことだが、これらは相殺のうえ精算すべきものではないか。 
 
 Ａ：すでに契約締結済みでどうにもできない。なお、契約期間は 10 年で 5

年後に見直すことになっています。 
 
２． 消防が一部事務組合から離脱後、御前崎市が牧之原市に協力をしてくれると

いうが大丈夫か。 
 
 Ａ：旧相良へ署所ができる平成 28年までは協力していただく方向で折衝中で

す。 
 
３． 職員給与をカットしたとのことだが、４月になれば定期昇給があるのでカッ

トの効果は極めて薄いのではないか。 
 
 Ａ：市財政逼迫のためお願いしたもので、職員給与は県平均より低水準です。 

 
４． 榛原総合病院の赤字はどれだけだったのか。今後の財政負担を考えると病院

への財政支援は正しかったのか。  
 
    Ａ：赤字は建物等の償還金で、今回の選択は地域医療を守るためです。 
 
５． 「議会を傍聴に来て意見を」と言われても傍聴者は発言できないのではない

か。 
 
    Ａ：市民の皆さんの意見をいただきたいことを比喩的に言ったものです。い

ろいろな機会を通じて意見をお願いします。 
 
６． ９月議会で決算審議が行われるのは遅すぎる。せめて、６月議会でできない

か。  
 
   Ａ：交付金の確定が遅いためなど理由はあるが、さらに早める努力をするよ

う伝えます。 
 
７． 議員ひとり一人の最重要課題を述べていただきたい。  
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    Ａ：各議員の最重要課題は次のとおり。 
中山 教育問題 
澤田 安全安心 
鈴木正 財政、海岸の環境整備 
名波 行政改革、財政再建 
田村 教育力の強化、財政再建 
小杉 福祉、消防 
川島 議会の充実 
本杉 産業振興 
赤堀 財政再建 

 
８． 一部事務組合が１０あるとのことだが、事業仕分けをして減らせないか。 

 
   Ａ：他の市町と協同で行政サービスを行うという事務組合の性質上、牧之原

市だけでは如何ともしがたい。 
 
９． 議員報酬は日当制にならないか。 
 
   Ａ：議員活動は議会だけではないことをご理解いただきたい。 

 
１０．榛原総合病院の借入金はいくらか。利息が１００万円との話も聞く。何年計画

でどのように処理していくのか数字を示して欲しい。夕張の二の舞にならないか

と不安である。  
 

 Ａ：借入金は病院再生のためのもの。市民の健康を優先し、徳洲会に指定管

理者をお願いし、3月 1日に再スタートしました。 
 

１１．空港の利活用について提言します。この地区はどこに出しても恥ずかしくない

幼児教育をやっている。韓国の母親や子供と交流してはどうか。また、設備の良

い榛原総合病院で韓国の人たちに人間ドックを受診してもらうことを織り込ん

だ企画は如何か。  
 

 Ａ：結構なご意見をありがとうございます。 
 

                  以上 


